

Eurofins und Lufthansa Group Airlines erweitern Kooperation: COVID-19 Tests jetzt auch über Lufthansa Group Airlines Webseiten buchbar

Frankfurt, 27. Oktober 2021 – Der Sommer ist zu Ende, aber das Testen bleibt auch weiterhin eine wichtige Maßnahme. Vor allem da die Wintersaison vor der Tür steht, und es wieder viele Menschen in den warmen Süden ziehen wird, bieten Eurofins, ein führendes Unternehmen für klinische Diagnostik, und die Lufthansa Group Airlines (Austrian Airlines, Lufthansa und SWISS) Reisenden ab sofort die Möglichkeit, direkt bei der Buchung eines Fluges über die Lufthansa Group Airlines Webseiten (austrian.com, lufthansa.com und swiss.com) einen Corona Antigen- oder PCR-Test zu buchen. Flugreisende können sich unter anderem in Deutschland oder an Flughäfen in Ibiza, Bilbao, Valencia, Barcelona und Palma de Mallorca testen lassen. Weitere Stationen in Europa sollen demnächst folgen.

PCR-Test Buchung über Lufthansa Group Airlines‘ Webseiten

Die Buchung des Tests ist einfach: Kund:innen buchen einen Flug und haben dann die Möglichkeit, einen Corona-Test hinzu zu buchen. Dabei wählen sie die jeweilige Teststation und erhalten nach Buchungsabschluss einen Corona-Test Voucher, der vor Ort in der Teststation eingelöst werden kann. Das ausgestellte Testzertifikat entspricht allen formalen Kriterien für Flugreisen.

Bereits im Interview mit Radio Frankfurt erklärte Dr. Prof. Willmann, Ärztlicher Direktor bei Eurofins, die Wichtigkeit von PCR-Tests bei Reisenden damit, dass es wissenschaftlich erwiesen ist, dass auch Geimpfte den Virus übertragen können und PCR-Tests besonders zuverlässig sind.

Dichtes Testnetzwerk in Deutschland unterstützt Wintertouristen

Um einen sicheren Urlaub zu gewährleisten, ist in den deutschen und österreichischen Skigebieten die Einführung der 3G-Regel geplant. Um das Testen für Familien und Reisende so komfortabel wie möglich zu machen, bietet Eurofins in deutschen Großstädten wie Hamburg und Berlin, sowie in der Nähe von touristischen Gebieten in Bayern, ein Testnetzwerk mit mehr als 140 Testzentren an. Es können Antigen- oder PCR-Tests gemacht werden, deren Resultate auch als Reisedokument anerkannt sind. Laut der Weltgesundheitsorganisation (WHO) sind rechtzeitige und genaue Corona-Tests nach wie vor eines der wichtigsten Instrumente zur Prävention und Kontrolle der Ausbreitung von COVID-19.

Online-Terminvereinbarung in ganz Europa und Resultat als Reisedokument

Personen, die sich testen möchten, können sich online in jeder der 1.000 Eurofins-Teststation in Europa für einen Corona-Test anmelden. Das Testresultat wird als Reisedokument von



Fluggesellschaften und europäischen Ländern anerkannt und kann auch bei Eintritten in Museen oder anderen touristischen Plätzen vorgezeigt werden.

Sicher reisen dank Eurofins

Eurofins hat eines der größten Netzwerke an COVID-19 Teststationen in Europa, mit dem sie bereits die Sommersaison 2021 erfolgreich mit Millionen durchgeführten Tests unterstützte. Derzeit umfasst dieses schnell wachsende Netzwerk Teststationen in 20 Ländern – darunter in Urlaubsdestinationen wie Spanien, Italien, Zypern, Türkei und Griechenland, wobei mehr als 140 Testzentren in Deutschland liegen. Auf der Eurofins-Webseite (<https://coronatest.eurofins.de/reisebestimmungen-europa>) können sich Interessierte vorab kostenlos über die lokalen Maßnahmen und Einreisebestimmungen am Reiseziel informieren.

Über Eurofins – Weltweit führend in Bio-Analysen

Eurofins is Testing for Life. Mit über 55.000 Mitarbeitern in einem Netzwerk von mehr als 900 Laboratorien in über 50 Ländern bieten die Unternehmen von Eurofins ein Portfolio von über 200.000 analytischen Methoden an. Die Aktien von Eurofins sind an der Euronext Paris Stock Exchange notiert.